



Chers Parents,

Nous avons enfin reçu le mobilier destiné à ranger les serviettes de tables de vos enfants.

Donc maintenant, nous vous invitons à fournir à vos enfants une serviette de table avec le nom de votre enfant tous les lundis.

Votre enfant pourra l'installer dans le meuble à la cantine à midi. Le vendredi, il repartira avec pour la nettoyer pendant la fin de semaine.

Notre équipe espère avoir répondu à vos attentes.

Nous vous souhaitons une bonne rentrée scolaire.

Marie-Françoise HAYEZ
Maire adjointe
Déléguée aux écoles

